

Medienmitteilung zum Gesetz über den Fonds zur Finanzierung von strategischen Investitionsvorhaben (FFsIG)

Spare in guten Jahren, dann hast du in schlechten Jahren: BDP unterstützt das «Fonds-Gesetz» einstimmig

Das in der Herbstsession zu beratende «Fonds-Gesetz» wird von der BDP-Grossratsfraktion einstimmig unterstützt. Das Parlament muss nun ein klares Zeichen für die Zukunft der bernischen Wirtschaft setzen.

Es ist bereits heute absehbar, dass 2024/ 2025 grosse Investitionen getätigt werden müssen, die aus heutiger Sicht nicht ohne Fondslösung finanziert werden können. Die BDP unterstützt einstimmig die vom Regierungsrat vorgeschlagene Fondslösung zur Finanzierung dieser Investitionen.

Sollte der Fonds vom Parlament abgelehnt werden, wäre eine Neuverschuldung zur Finanzierung der Investitionen der einzige Weg. Eine solche wird jedoch durch die Schuldenbremse praktisch verunmöglicht. Die geplanten Investitionen wären gefährdet. Zudem weist die BDP darauf hin, dass es um die Zukunft unseres Kantons – und im Speziellen um die Zukunft der bernischen Wirtschaft, des Bildungsstandorts und des Medizinalstandorts Kanton Bern - geht. Nötige Investitionen nicht zu tätigen, kann in diesem Zusammenhang keine Option sein.

Auskunft:

Jakob Etter, Grossrat 079 252 73 12